

S.M./R.3



JOSE CAMPJ.

NUESTRA

HOJA

Órgano del Patronato de
S. Juan Bautista de la Salle **ALAYOR**



Año III

ABRIL 1932

Núm. 32

¡QUE TIEMPO!

Caro lector, hoy día vivimos en un estado de cosas que es un continuo malestar; el mundo sufre un desequilibrio, que tanto política, como social, como económicamente se encuentra completamente desbaratado. ¿No te has dado cuenta? y ¿has pensado por un momento el por qué de este desequilibrio?

Huelgas, miseria, persecución es lo que se nota en todas partes.

¿Pues qué? ¿Los hombres de hoy día no saben gobernar ni administrar sus pueblos?

¡Ah! lo que pasa es que esos hombres y esos pueblos han ofendido, y siguen ofendiendo tanto a Dios, que quizá es su poderosa mano que empieza a dejarse sentir por lo mucho que se le ofende. Quizá en estos momentos pudiéramos muy bien re-

cordar el castigo que descargó Dios sobre Sodoma y Gomorra, y pensar que bien pudiera repetirse sobre los pueblos por los muchos pecados que se cometen.

A los teatros difícilmente los puede frecuentar un buen católico como igualmente los cines en donde solo se desarrollan escenas que corrompen los corazones cuando no los destrozan completamente.

De los bailes ¿que diré? pues en ellos no se ofrecen más que oportunidades para perder el alma.

Hace unos días en un sermón decía un padre franciscano que le habían pedido si el baile era pecado, a lo cual contestó a los jóvenes que se lo preguntaban ¿Vds. al salir del baile irían a comulgar sin pasar por el tribunal de la penitencia? a lo que

contestaron los jóvenes que nó. Pues bien, les dijo el padre, si no pueden ir a comulgar señal que algo les indica la conciencia, entonces no es permitido el baile.

Los vestidos... ¡que manera de vestir más provocativo...

Y ante todo esto ¿no hay motivo sobrado para temer que Dios descargue su ira sobre este miserable mundo?

Hora es ya que los buenos católicos y también los que creen, pero viven en la tibieza, se den cuenta y se enfervoricen más y más.

Tiempo de oración y desagravio es el que cruzamos, para aplacar la ira del Dios justiciero, pidiéndole que en vez de castigarnos se apiade de nosotros y nos envíe bendiciones.

No asistas tú, buen católico, a esos actos ni frecuentes esos lugares de los cuales cuando sales no puedes ir directo a la Sagrada Mesa a recibir el Pan Divino, sin pasar por el tribunal de la penitencia. Procura que ninguno de tu familia vista la indecorosa moda que destruye el pudor de la mujer.

Como dejo dicho es tiempo de desagravio ¿por qué pues tú, buen lector, tú, socio del Patronato, en vez de esperar la Comunion mensual reglamentaria no te enfervorizas y comulgas todos los domingos?

¿Y por qué no comulgas todos los días? ¿Te parece bastante todos los meses o todas las semanas? ¿Acaso no estás obligado a vivir en gracia de Dios todos los días? ¿No te puede sorprender la muerte cualquier día de la semana? ¿Y si te encuentra sin estar preparado para presentarte delante de Dios y no te da tiempo de reconciliarte con El?...

Piénsalo por un momento y, seguramente, deducirás que lo único que te conviene es la Comunion frecuente y mejor diaria.

¿Por qué eres católico? ¿El fin que persigues no es la salvación de tu alma?

Entonces ¿por qué no has de recibir a Jesús todos los días si es lo que más le agrada a El?

Piensa buen católico en tu condenación y procura tu salvación.

Lauro.

EL ZORRO TRAIADOR



En un bosque triste y solitario, sobre la rama de un corpulento árbol, posaba un cuervo, todo ufano, todo orgulloso y contento.

Había encontrado un trozo de queso, abandonado en el campo, y se disponía a comérselo, cuando un zorro, astuto y ladino, atraído por el olor, apareció bajo el árbol. Apenas

llego, reconcentrando toda su hipocresía y su grave disimulo en melosas palabras, dijo al tranquilo cuervo: «Muy buenos días, señor cuervo; ¡vaya que estás donoso, lindo y mono en extremo! ya sabes que no acostumbro gastar lisonjas y digo lo que siento; y lo que siento ahora es, que si a tu bella traza corresponde el gorgojo, juro por la diosa Ceres, siendo testigo el Cielo, que tu serás el fénix de sus vastos imperios».

Al oír un discurso tan dulce, tan hermoso y halagador, llevado de vanidad, de ilusión y de fantasías, quiso cantar el cuervo para contestar a las alabanzas del zorro, y, cuando abrió el pico, el queso se le cayó. Rapidamente, el zorro, con toda su lijereza, se apoderó del queso y después de habérselo comido, haciendo un gran alarde de burla le dijo: Señor bobo, si con las alabanzas quedas hinchado y repleto, ya puedes digerirlas mientras yo digero el queso».

Con este ejemplo, podemos ver que quién oye aduladores, no debe esperar otro premio.

Así es que no te fíes, caro lector, de esa gente que viene a tu casa para contarte las flaquezas del otro vecino, alabándote, relamiéndote y haciéndote mil lisonjas. No: no te fíes de estos aduladores que fingen quererte bien, y no vienen sino para traicionarte y engañarte y decir de tí en otras casas, lo que han dicho de otros en la tuya. No; no toleres a esa gente, si algún día vienen con chismes y habladurías. Descártalos sin reparos, porque no buscan otra cosa que despojarte del trozo de queso, que tu, con tus propios esfuerzos, has sabido conquistar. Despídalos sin contemplaciones, sin temor alguno, para que no caigas en las garras del maldito zorro traidor.

Francisco Florit.

III ASAMBLEA DE JUVENTUDES CATÓLICAS



Clausura de la pasada

A. de Juventudes Católicas, celebrada en Madrid.

El Sr. Taboada, fué el encargado del discurso de clausura.

En un vibrante exordio, levanta de entusiasmo a todos los assembleístas en clamorosa ovación, al destacar como única arma de los católicos en la gran lucha por la fe de Cristo, la caridad sublime de su apostolado.

Señala como característica de la Juventud actual, la rebeldía, y dice

que no es de asustar, pero esa rebeldía a de ir canalizada en la verdad.

La juventud no consiste en tener veinte o veinticinco años, sino en mantener en todo momento encendida en lo íntimo de su alma, la lámpara de la Esperanza y en conservar el immaculado tesoro de la Fe.

Poseyendo este espíritu, todos podemos trabajar para legar a las generaciones venideras la única y salvadora verdad que Cristo selló cuando redimía a la Humanidad en la divina tragedia del Calvario...; esa verdad que en nosotros habrá de manifestarse por tres rayos esplendorosos: Verdad en la doctrina, verdad en la expresión de la doctrina, y verdad en la vida.

Formación espiritual

La formación de la Juventud habrá de tener necesariamente una base sobrenatural, esencialmente espiritualista, que nos haga buscar lo mismo que busca la Iglesia.

Recoge el pensamiento del sociólogo norteamericano, Lester Ward, en el que dice que «la Religión es como la fuerza de gravitación que conserva al mundo en su órbita». Pero es menester acreditar con los actos, que más que conservadora, es una fuerza progresiva en la Sociedad.

Se necesitan varones de Dios, hombres con virtudes heroicas porque esta generación incrédula sólo será convertida por una luminosa santidad.

Constituye para la Juventud Católica, un legítimo timbre de gloria, la sumisión absoluta, incondicional a la jerarquía eclesiástica, ya que así es como nos quiere Cristo.

Las secciones básicas en la Juventud Católica son: Círculos de Estudios y Sección Piadosa. Ambas se complementan y dan la formación buscada. Pero esta formación se alcanza con un laborar constante, con el trabajo de todos los días.

La obra enorme que se hace con una tal constancia, es de maravillosos resultados. Mientras los católicos—ha dicho Pelzman—sigan mirando al Tabernáculo para orientar su vida y su acción proselitista, serán inútiles todos los esfuerzos para detener el avance de su doctrina y su moral. La materia nunca ha dado en tierra con el espíritu, y la manifestación, por excelencia espiritualista, es el pan y el vino, bajo las especies sacramentales».

Pensemos siempre que a la multitud sin Dios, sin y sin fe esperanzas, se la tiene abandoada. Nadie les habla...

Demostremosles que la Religión

Católica no sólo no se opone a la ciencia, a la libertad política, a la República, a la democracia y al progreso social, sino que, por el contrario, sólo ella tiene el secreto de dar impulso verdadero a estas grandes fuerzas.

(Continuará).

CRÓNICA

Comunión Reglamentaria.

Tendrá lugar el día 24 de Abril. Intención: Que Dios devuelva pronta y completa salud al Rdo. Hermano Visitador.

El Rdo. Hno. Visitador.

Tenemos noticia de que nuestro amado Hno. Visitador, hallándose en Francia, en ejercicio de su misión, ha enfermado hallándose prostrado en cama. Hacemos votos para su pronto y total restablecimiento.

Semana Santa.

Con fervor inusitado se han celebrado este año las fiestas de Semana Santa. Pudo en ellos faltar la tradicional exterioridad; el que las calles fueran, en ciertos momentos, continuación del Templo; pero Alayor católico supo concentrarse bajo las bóvedas de nuestra amada parroquia, poniendo a los pies del altar

su fe confirmada y avivada.

Más de cien socios del Patronato, con la Directiva al frente, en imponente y silencioso grupo, visitaron los Santos Monumentos el día del Jueves Santo. Resultó el acto muy edificante.

Nuevos socios.

Han sido admitidos como socios del Patronato los señores siguientes:

D. Juan Garriga Pujol, D. Pedro Buils Timoner, D. Martín Timoner Sintes, D. Pedro Meliá Ameller, D. Antonio Florit Cardona. D. Pedro Meliá Cardona y D. Jaime Roselló Huguet.

Damos un abrazo fraternal a los nuevos socios.

Función recreativa.

El día 10 del corriente, el cuadro dramático del Patronato, sección de mayores, celebró una velada teatral poniendo en escena el precioso drama titulado «El Misionero». El numeroso público que por completo llenaba el salón, aplaudió largamente la labor de los artistas.

Recogemos la impresión de que sería del agrado general se celebrara cada mes una velada por el estilo de la que comentamos.

«Nuestra Hoja» felicita a los aficionados y les brinda este proyecto

alentándoles a llevarlo a la práctica.

—
Conferencias.

Son muchas y muy interesantes las que se dan en el centro Agrupación de Derechas. Felicitamos de veras a la Junta Directiva que proporciona a sus socios ocasión de instruirse en los diferentes asuntos sociales y políticos que en dichas conferencias se tratan.

El próximo lunes día 25 de los corrientes se espera a los valientes diputados Sres. Gil Robles, Madariaga y Luis Lucía. Será para el citado centro un verdadero acontecimiento.

—
Fiesta Patronal del Sincicato Agrícola Católico.

Con gran solemnidad ha celebrado dicho Sindicato su fiesta anual, honrando a su glorioso Titular, S. José.

Los actos religiosos resultaron muy solemnes, viéndose sumamente concurridos.

En el salón de actos de la Sociedad «Agrupación de Derechas» tuvo lugar una interesante conferencia sobre la Reforma Agraria, pronunciada por el joven escritor Sr. Casanovas Marqués. El acto estuvo concurridísimo y el conferenciante fué muy aplaudido.

Como todos los demás años, el banquete, un éxito. Más de cien comensales, propietarios y colonos, unidos con fraternal alegría. Los brindis, que fueron muchos, elocuentes y entusiastas, eran recogidos con nutridos aplausos.

Felicitamos a D. Juan Mora, Presidente del Sindicato, y a sus compañeros de la Directiva.

—
Matrimonio.

Nuestro muy querido amigo y consocio D. Juan Gomila Mercadal se ha unido con el indisoluble lazo matrimonial con la distinguida señorita D.^a Lucía Mascaró Quintana.

Felicitamos a los nuevos esposos y deseamos que la Providencia colme de bendiciones a su nuevo hogar.

—
Nombramiento.

Por el Illmo. Sr. Obispo, ha sido nombrado Director de la Academia Mariana de S. Estanislao de Mahón, nuestro muy querido amigo el Reverendo Sr. D. Antonio Pons Seguí, Pbro. Felicitámosle, no dudando del acierto en el desempeño de su nueva labor entre los jóvenes, campo éste por el que bien demostrado tiene su interés y su cariño.

—
Pésame.

Después de larga y penosa dolencia, sufrida con cristiana resignación, confortada con los Santos Sacramentos, ha fallecido la bondadosa señora D.^a Magdalena Juanico Pons viuda de Pons, madre de nuestro estimado consocio D. Juan Juanico, Veterinario Militar. Transmitimos a nuestro buen amigo, a su señora hermana y demás familia, nuestro sentido pésame, mientras rogamus a los lectores de «Nuestra Hoja» unan a la nuestra una oración en sufragio del alma de la finada.

DISPONIBLE

Aceites finos de Oliva
recibidos del cosechero

M. TIMONER CARDONA

Calle de la Iglesia, 26

ALAYOR

Se arreglan pieles de todas clases,
blanqueando o tiñiendo a cualquier color
sus lanas.

Venta de pieles y de lanas limpias
para colchones.

Miguel Melsión y Olives

ALAYOR

Dr. Llansó, n.º 26 y "La Trocha" carretera Mahón.

Metalúrgica Reurer

Fabricación de bisagras de todas clases, en hierro,
blanqueadas, latón y alpaca.

Calle Mahón, 43. - **ALAYOR**

Los Previsores del Porvenir

Asociación Mútua Nacional de Ahorros para Pensiones Vitalicias.

ÚNICA EN ESPAÑA

M A D R I D

Gran Premio con Medalla de Oro en la Exposición Ibero-Americana de Sevilla.

La que tanto arraigo ha tenido en CIUDADELA cuya Sección cuenta con 1200 asociados de los que 200 cobran ya sus pensiones.

Para detalles al Representante local de ALAYOR

PONCIO PALLISER PONS. - Dr. Martí, 19.

LUZ DEL SOL

es la crema que Vd. debe usar si quiere conservar su calzado y llevarlo brillante como un sol.

LUZ DEL SOL no confundirlo con otros de nombres parecidos.

Cristóbal Quintana Timoner

Construcción de Panteones. - Lápidas mortuorias de mármol. - Artísticos pedestales

Filtros de piedra arenisca compacta (para destilar agua).

Planos y presupuestos:

San Antonio, 59. - ALAYOR